

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

350 Personen und sechs Autobusse

Musikkapelle | Viele Fans
begleiten Musikkapelle zum
Wiener Wiesenfest.

BISAMBERG | Das wird ein Spektakel: An die 350 „Schlachtenbummler“ werden mit insgesamt sechs Autobussen und Privatfahrzeugen die Bisamberger Musikkapelle zum Wiener Wiesenfest begleiten und ihre Musiker dann wohl auch kräftig mit Applaus unterstützen.

Kapellmeister Roman Kyncl ist angesichts der vielen Fans seiner Musikertruppe sprachlos: „Schon im Vorjahr war unser Auftritt ein großer Erfolg. Heuer werden wir ihn wohl noch toppen.“ Los geht es für die Bisamberger am 28. September mit einem Platzkonzert um 11.30 Uhr auf dem Wiesen-Dörf-Platz/Festbühne im Prater, und von 12 Uhr bis 13.30 Uhr folgt dann der große Auftritt im Festzelt.



Roman Kyncl freut sich schon auf die tolle Stimmung beim Wiener Wiesenfest. *Foto: Preineder*